



## Invitados por el Presidente Boric Dos parejas de cuequeros de Río Verde bailaron en la Parada Militar en Santiago

Cuatro jóvenes cuequeros magallánicos participaron el jueves en la Parada Militar 2024 realizada en la elipse del Parque O'Higgins, en Santiago. Se trata de Yasmín Vargas, Nicolás Rimenschneider, Bastián Vargas y Fernanda Flores, pertenecientes al Club Social, Cultural y Folclórico Río Verde.

La idea surgió durante la visita del Presidente Gabriel Boric a Magallanes en julio de este año, cuando Yasmín y Bastián Vargas se acercaron al Mandatario para entregarle una carta con la petición para ser parte del Día de las Glorias del Ejército en Santiago. "Nunca pensamos que recibiríamos una respuesta tan favorable", indicó Yasmín. El equipo del Jefe

de Estado desde julio comenzó a contactar a los cuequeros magallánicos y recién obtuvo éxito una semana antes del evento.

"Nos sentimos orgullosos de poder concretar un hito histórico para mi comuna y región", señaló Bastián Vargas. El viaje de los representantes del Club Social, Cultural y Folclórico Río Verde fue financiado a través del programa Puntos Culturales de la Seremi de Cultura.

Este Club nació formalmente el 24 de julio de 2023, sin embargo, opera en la comuna rural desde el año 2020 aproximadamente, con el objetivo de rescatar las tradiciones y poner en valor el folclor en la comuna rural.



Los cuequeros magallánicos Yasmín Vargas, Nicolás Rimenschneider, Bastián Vargas y Fernanda Flores en el Parque O'Higgins.



En los extremos de la foto, las parejas de bailarines de Río Verde.



Las dos parejas magallánicas con atuendos típicos de la zona esperan su entrada a la elipse del recinto.